



UN ATRACO, LA SOBRRERREPRESENTACIÓN DE MORENA: RUBÉN MOREIRA

Apro. La sobrerrepresentación que busca Morena en el Congreso de la Unión es un atraco contra los principios de la Constitución Política, aseguró Rubén Moreira, coordinador del PRI en la Cámara de Diputados.

El legislador acusó a Morena de tratar de inflar su porcentaje para quedarse con el 75 por ciento de los diputados, cuando obtuvo 54 por ciento de votos junto con el PT y el PVEM.

Señaló que Morena quiere imponer esa sobrerrepresentación aprovechando vacíos y malas interpretaciones de la ley.

Un comunicado difundido por la Cámara de Diputados retoma el contenido del programa "Con Peras, Manzanas y Naranjas" en el que participó Moreira acompañado del economista Mario Di Costanzo y del politólogo Miguel Ángel Sulub.

Ahí expuso que el espíritu de la Carta Magna es que en las Cámaras se vea reflejada la proporción de votos de las y los mexicanos. Por ello, señaló, las listas de representación proporcional garantizan a los partidos que obtuvieron menos votos su participación en la integración del órgano legislativo.

Moreira explicó que Morena trata de inflar su porcentaje para quedarse con el 75 por ciento de las y los diputados, cuando en realidad en su alianza con el PT y el PVEM obtuvo 54 por ciento de los sufragios, mientras la coalición opositora 46 por ciento.

"No sacaron los mismos votos que la Presidenta, fue una elección más o menos pareja, que la oposición con otros puntos la empataba", aseveró Moreira.

En ese sentido, sostuvo que con ese artificio Morena no cumple con la sobrerrepresentación

del 8 por ciento y lo va sumando de manera incorrecta hasta llegar al 75 por ciento.

"Dicen tener mucho porcentaje, pero pocos diputados para exigir que le completen esos lugares y ahí le rascan de los que le tocarían a la oposición, incluso a Movimiento Ciudadano", indicó.

"Es un atraco, es en contra del espíritu de la Constitución. Me preocupa que los magistrados del Tribunal Federal Electoral no sean responsables con lo que históricamente le va a tocar decidir", afirmó el legislador.

El líder parlamentario aseveró que, si no se corrige lo anterior, la democracia mexicana estará en peligro y seguramente Morena se aprovechará de esa falsa mayoría para trastocar todas las grandes instituciones de este país.

"Magistradas y magistrados, consejeros del INE, es muy importante que asuman su responsabilidad y que pongan alto a este fraude a la ley", concluyó Moreira.

PRI DEFENDERÁ AL PODER JUDICIAL, ADVIERTE ALEJANDRO MORENO

Alejandro Moreno, Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), advirtió que la independencia judicial es un pilar esencial de la democracia, por lo que "cualquier intento por debilitarla debe ser rechazado inmediatamente".

Aseguró que detrás de la propuesta de reforma al Poder Judicial de la Federación planteada por el gobierno de Morena hay una intención de control político, más que un verdadero interés por la justicia.

Por lo anterior, puntualizó que los ciudadanos y los actores políticos deben permanecer vi-

gilantes y exigir que la reforma verdaderamente fortalezca, y no debilite, la capacidad del Poder Judicial para impartir justicia de manera imparcial y efectiva.

Sostuvo que la reforma se presenta con la fachada de transparencia y combate a la corrupción, pero esconde el riesgo de convertir la justicia en un arma política.

El dirigente nacional del tricolor señaló que los cambios propuestos tienden a centralizar más poder en el Ejecutivo, debilitando la independencia judicial, lo cual, dijo, es preocupante en un sistema democrático, donde la separación de poderes es fundamental.

Destacó que existe una creciente preocupación de que la reforma busque debilitar la función técnica e imparcial de impartición de justicia, convirtiéndola en una herramienta política y, peor aún, en un instrumento al servicio de intereses criminales. Al exponer sus puntos de vista en torno a la propuesta impulsada por Morena y sus aliados, el Presidente Alejandro Moreno manifestó que la modificación de los procesos de nombramiento de jueces, magistrados y ministros, podría permitir al Ejecutivo tener un mayor control sobre el Poder Judicial, eligiendo a personas leales al gobierno, en vez de profesionales imparciales y competentes.



Foto X: @rubenmoreiravdz